



「先生、チョコレートをよ」と私の好物をおまかせで積み木で届けてくれる子どもたち。ニコニコ笑顔で…。でも子ども達は矢張りいます、私が「チョコレート」で虫歯にならないことを…。私がよろこんで子どもたちが届けてくれた「チョコレート」を食べていると、「先生虫歯にならぬ」と注意してくれます。ありがとうございます。今週末には歯科検診があり〼、事前におしゃべりしておいた方がいいんやあればお知らせ下さいませ。よろしくお原夏以致します。

シモンセーグル

今回からユニークとなり、また個人取扱いの際に「嬉しいな」「キレイでいいや」とか「おしゃれ」など、内容がたくさんありました。ませんか? 又「鏡下さいませ」「ひとりごとさんのお会いがきれいね」と言われて、うれしいね。前回からの続き跳び箱、**Thank you!!** 5月に入り、新しくお迎えにお友達とみんながユニットショットをとりたい!! でも英語が日本語がわからず…それでもどう更に金棒棒としてボール投げといふことを一緒に挑戦する いふことをしつも、伝えられる言葉を獲得していく子どもの姿へ驚いています。姿を園庭から赤組さんが興味津々で「Thank you」「Good morning」「Good bye」「See you tomorrow」伝わる見守ってくれています。さて、今週はどんなふうに挑戦をするの? 又「報告したいと思います。」



最近「鉄棒」や「ランコ」に挑戦するお友だちの姿が
あります。鉄棒の上に乗り上げてツバメのポーズをまず
習得しようと何度も試せんお友だち。「何回もしたから
腕が痛くは、ちゅうによ」とどんか満足気に教えて
くれます。詠みたければ「自分で出来た!」と満面の
笑み。すごいね! ランコは「脚を曲げて伸ばして」と
私も声をかい、漕ぎ方をマスターできるように奮闘中
です。お友だちや年長さんか「や、いろいろのを見て
や、見ていい!」と勇敢に取り組みます。おやけい子の
で、「よく危ない」と自ら半り断れて二つで手伝いを
求めながら習得していくました! どんどん身体のかがい
強くいくであります。



(お庭へ Let's go !!

ある朝の自由遊びの時間、花組全員が
お庭へと散り出し、お庭遊びを楽しむ
樂しまれていた。先日、「おひるお庭」で「こさん
のてんご虫を見付けてから、すこりてんご
虫ダーハ?!」の花組さん、この日も「てんご虫
どこへ?!」と一生懸命探しはじめる。先生や
お姉さんは子供たちに「ねらいながら、かくす
て集合のてんご虫だよ。(おひるお庭で)
【よ!】「まるくなってる」「みんなんてんご虫
と、喜びそう。ちゃんとお掛けの時間には
ハイハイ♪と、逃げてあげたやさしい花
組エンド。金持、オペラ、革命車で、いざ
道ばして。

(けんきに Jump!)

△組保育室に、トランポリンや鞦韆が平均台ごと
本橋、フープごとトンネル...などセッティング。
△ステック遊びをしました。みんなでジャンプ
したり、一本橋を譲らない様にそろそろ渡ったり、
△ハイハイごとトンネルくぐったり、それにもう
△みんな樂しきう!! こんなに強引足なら、きっと
△文字のみ山も頑張れそうですね。お天気が
△いい感じですが... お家の方々、今週末の
△大文字ファミリー登山、どうぞよろしく!
△頼んで致しました。晴れ予約は... ☺

♡(Happy Wedding !)♡♡♡

先週火曜日、とっても辛せば場面に
子供達も一緒にママアーティストになりました。
みんなの先輩!マリアの卒園式でもある。み姉
さん。素敵な海に。目をキラキラさせて。
花嫁衣いに金付けの子ども達でした。先生達
も、大感激!! 大変嬉しい日でした。素敵だ
み人。どうぞ末永くみ幸世に…
～ほっこり樂しいスタイルでのつばさき～
「ね～このパンおいしい!! このパンおいしいよ!」
ママに言っとくれ!! 「ばんとも辛せりに表情でいた

フーレフーレクラスナジヨリ  金曜日、5月に入会されたお客様の2名のお誕生日

おさんぽに行こう!! あついしょレー!! めぐらす
先週の月曜日、岡崎公園（幼稚園側から信号を1つ渡ったすぐの所です）のクローバーやたんぽぽのたくさん咲いている場所におさんぽに出かけました。まずは出かける前にみ約束。「先生と手をつないで歩きまよ」「ジッコはしません」と子どもたちにみんな「は~い」ととても良い返事をです。
「1・2 1・2…」と声をかけながら歩き始め、途中歌をうたったりしてからみんな公園に着きました。きれいな葉っぱや八重桜の花を袋に入れて「ママにみみやげ～」「〇〇ちゃんにあげる～」と言いつながら大切に持ち帰りました。帰り道も誰一人ジムニコスことなく自分で歩いて帰ったし、アレやレやになら!! よくがんばりました。今週はみ天気が良くありませんが、又曜日を変えてみんなでみ出かけました。我が家でもみ父さんみ母さんと手をつなぎ、おさんぽに出かけてみました。歩きながら歌をうたったり楽しいみしゃべりをしたり…色々な気見があなかもしれませんよ!!